



## “秋の小豆島を満喫”観て!食べて!遊んで!みんなで大盛り上がり!! 開催のご報告

高松信用金庫は下記の日程において標記イベントを開催し、29組60名の皆様にご参加いただきました。

開催日	令和4年10月22日(土)
ご参加者数	60名

新型コロナによる影響が長引く中、子供たちに秋の思い出づくりをしてほしいと考え、新型コロナ対策を十分に行ったうえで今回の旅行を実施いたしました。

今回の行程は、小豆島の魅力をよく知っている土庄支店の職員が考えてくれました!

高松港に集合した56名の参加者と、フェリーで小豆島に向けて出発です!!

フェリーに乗るのも楽しくてウキウキした様子の子ども達。(我々スタッフもウキウキです♪)本当に天候が良い日で、フェリーの展望台からの眺めも絶景です。

あっという間の船旅が終わり、小豆島に到着しました～。



なんと、土庄支店の職員といっしょにオリーブしまちゃんがお出迎えに来てくれました!

とってもかわいいオリーブしまちゃんは子ども達に大人気!バスに乗りこむみんなを見送ってくれました。その後、小豆島からご参加の4名の皆様と合流してバスは出発♪

バスに随行させていただいたのは、土庄支店の河地支店長と稲垣副支店長です。ガイドさんと同じくらい小豆島のことを知っていましたよ。



車窓から「中山千枚田・瀬戸芸作品【ゼロ】」を見学しながら道の駅小豆島オリーブ公園へ。

オリーブ公園では、オリーブのハートの葉をさがして、しおりを作ったり、写真を撮ったり♪  
瀬戸内国際芸術祭の作品を鑑賞したり♪  
行程はどんどん進みます!



そろそろお腹もペコペコに・・・

ということで、「マリンリゾート小豆島キャンプ場」に到着してBBQの開始です！

BBQを食べながら、大道芸人の“やまち”さんのパフォーマンスをお楽しみいただきました☆



そのあと、子供たちで小豆島にちなんだクイズ大会をして大盛り上がり！



クイズの問題は土庄支店の職員が考えてくれたのですが、これが結構むずかしい！私たち業務推進部の職員は、「簡単なクイズで、参加してくれた子供たち全員が最後まで正解するだろう」とあま〜く考えていましたが見事に裏切られました(笑)。

しかし今日は暑い!!

そんなこんなで、あっという間にBBQが終了し、ふたたび小豆島観光に出発！

午後は、三都半島・瀬戸芸作品鑑賞～屋形崎・夕陽の丘～エンジェルロード～を観光しました。私たち業務推進部の職員も当初の計画では、バスの後ろを乗用車でついて行き、一緒に観光する予定でしたが、BBQの片付けにとまどってしまい、エンジェルロードでやっと合流できました。

晴天に恵まれたおかげで、屋形崎・夕陽の丘～エンジェルロードからの景色は絶景でした！ご参加いただいた子供たちも非日常的な景色に「えー、こんなにきれいな景色なんや〜、びっくり」と驚いたり走り回ったり。

盛りだくさんの行程が終了し、「帰りのフェリーでは疲れて寝てしまうんだろうなあ」と思っていたのですが、フェリーの中でも子供たちは元気いっぱいでしたね！



小豆島は近いけれど、普段はなかなか行く機会がないのかもしれませんが。今日は“小豆島の魅力再発見”ということで、瀬戸芸の期間とも重なり、十分に魅力を感じていただけたと思います。

ご参加いただきました子供たち、保護者の皆様、お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

私ども高松信用金庫は、これからも各種イベントを通じて地元香川の魅力を発信していくとともに、若い世代の皆様の健全な育成をサポートいたします。また、子育て世帯を応援し、地域の活性化に取り組んでまいります。



## 🌿 ご参加いただいた方のご感想 🌿

- ・やまちさん、また会いたいです♪
- ・すごく楽しい1日を過ごせました！
- ・小豆島は近いけれど、なかなか来ることがなかったので、子どもと来ることができて良かったです。
- ・ゆっくり芸術に触れることができ、とても良かったです。
- ・たくさんの企画（着ぐるみ、演出、クイズなど）に子どもがとても喜んでいました。
- ・しまちゃんとサーブがかわいかったです。
- ・ハートのオリーブの葉を見つけるのが楽しかったです。

